
 

 

 

 

 
 

◎学習発表会 
１１月５日（土）学習発表会を行いました。新型コロナ感染対策をとりながらも全校児童が各学年

の発表を鑑賞することの教育効果を優先にしました。保護者の皆様には学年ごとに入れ替わっていた

だくこととなりましたが、ご家族の皆さんに温かく見守られ、どの子も一生懸命大きな声を出したり

伝え方を工夫したりしながら発表することができました。ご家庭での子どもたちへの声かけや励まし

等、本当にありがとうございました。学習発表会は、１２月に有線テレビでも放映されますので、ぜ

ひご覧ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊たくさんの感想をありがとうございました。裏面に載せておりますのでそちらもご覧ください。 
 

◎後期児童会本部役員決定！ 
後期児童会役員が下記のように決定しました。一人一人が自分の言葉で伝えていた決意はどれ

も頼もしい内容でした。「岩チャレ」で取り組んできた成果を引き継ぎ、後期も本部役員のリーダ

ーシップのもと全校で力を合わせていきたいと思います。 

 

児童会本部 【６年】神農うらら 佐々木大夢 小山花穂 梅本清太郎 木村彩乃 白数琉生 

      【５年】堀口空吾  横川広貴  岡田優稟明  西村心愛 

各委員長  【図書委員長】川 絆空 【給食委員長】千賀和香 【体育委員長】半海空大 

【保健・環境委員長】吉川隼人 【放送委員長】千原羽瑠斗 

１２月行事予定   ＊予定を変更する場合があります。ご理解よろしくお願いいたします。 

日 曜 行事 下校時刻 

1 木 安心安全ネットワーク会議（中止）ＰＴＡ本部役員会（延期 日程調整中） 15:15(一斉) 

2 金  15:15(一斉) 

3 土    

4 日 子ども発表会  

5 月 委員会 ６年学年懇談会（延期 日程調整中） 
14:30(1～4年) 

15:15(5､6年) 

6 火  15:15(一斉) 

7 水  15:15(一斉) 

8 木 安全の日 アルミ缶回収  15:15(一斉) 

9 金 第２回支援学級レクレーション交流会（オンライン） 15:15(一斉) 

10 土   

11 日 イングリッシュキャンプ  

12 月 児童朝会 15:15(一斉) 

13 火 新入生通級指導教室説明会 ５年学年懇談会 19:00 15:15(一斉) 

14 水 ４年学年懇談会 19:00 15:15(一斉) 

15 木 ４年お琴体験 １年学年懇談会 19:00 15:15(一斉) 

16 金 ６年租税教室 ３年天橋高校出前授業 ３年学年懇談会 19:00 15:15(一斉) 

17 土   

18 日   

19 月 朝会 ２年学年懇談会 19:00 15:15(一斉) 

20 火  15:15(一斉) 

21 水  15:15(一斉) 

22 木 給食最終日 ５時間授業 地区集会 付添下校 14:30(一斉) 

23 金 ２学期終業式 大掃除 11:40(一斉) 

24 土 冬期休業開始（～1／9）  

25 日   

26 月   

27 火   

28 水 学校業務休止日（～１／４）  

29 木   

30 金   

31 土   

１月の主な行事 10日(火)3学期始業式 11日(水)給食開始  20日(金)授業参観日(心とからだの学習)  

＊ 学期末は下校時刻の変更がありますので、ご確認ください。 

◎５年社会見学 ～キッザニアへ行ってきました～ 

１１月１８日（金）、５年生がキッザニアに社会見学に行きました。キッザニアでは、本物さな

がらの制服や道具を使って、いろいろな職業を体験することができます。朝からワクワクし意欲

的だった子ども達は、物おじすることなく、９４あるパビリオンの中から、自分が体験したい仕

事を選んでチャレンジしていました。事前学習したことをもとに、本当によい学習ができました。  

当 日 の

送迎等、大

変お世話

になりあ

りがとう

ございま

した。 

岩滝小だより 
令和 4 年１２月１日  

与謝野町立岩滝小学校  

岩滝小ホームページ http://www.kyoto-be.ne.jp/iwataki-es/ 

1年：できるようになったよ 

４年：4年 近畿地方の旅 

５年：合唱「世界が一つになるまで」 ２年：スイミー 

３年：できるぞ！3年生 ６年：歴史 ふしぎ発見！ 



********* 与謝野町小学生陸上記録会 ********* 

  ９月２８日（水）に５・６年生が参加した与謝野町小学生陸上記録会の結果が届きました。

それまでの練習の成果を子ども達は思い切り発揮し、良い結果を出すことができました。３位ま

での結果を紹介します。 

６年男子 800m     １位 梅本清太郎（2分 38秒 9） 

６年女子 50mＨ     ２位 髙岡らら（9秒 7） 

６年男子 100m     ３位 梅本清太郎（14秒 5） 

６年男子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  １位 半海空大（52ｍ36㎝） 

６年女子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  ３位 大江千愛（31m38cm） 

 

５年男子 800m      １位 増田祥大（2分 54秒 2） 

５年女子 800m     ３位 岡田優稟明（3分 06秒 3） 

５年男子 100m      ３位 廣野結士（15秒 8） 

５年女子 100m     ２位 司れあ（16秒 3） 

５年男子走り幅跳び  １位 堀口空吾（3m42cm）・２位 橋田雄介（3m41cm） 

５年男子ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  ２位 椋平元喜（44m07cm） 

 

 

◎与謝野町音楽フェスティバル 
１１月９日（水）与謝野町音楽フェスティバルのビデオ撮影がありました。今年度も新型コロナの

影響で、ＫＹＴの方が各学校の撮影に回ってくださり放映されることになりました。子どもらしい澄

んだきれいな歌声と手話の振り付けで、『世界が一つになるまで』を響かせてくれた５年生。やっぱり

音楽はすばらしい！放映が待ち遠しいです。 

 

◎ PTAウォークラリー・岩滝パトレンジャー ありがとうございます！ 
 １１月５日（土）のＰＴＡ本部事業「ＰＴＡウォークラリー」では、「こども 110番」の家のご確認、

ありがとうございました。安全面と親子でのふれあいを大切にされた素敵なＰＴＡ行事です。「こども

110 番の家」は子ども達の安心安全のためご厚意で警察に登録し、緑の札を掲げて見守ってくださる

方々です。本校の校区内にも「こども 110 番の家」としてボランティアで大勢の方が見守ってくださ

り本当にありがたいです。この取組を通して、見守ってくださる「こども 110 番の家」の方々に感謝

し、子ども達自身でも自分の安全を守る意識を高めていきたいです。 

また１１日（金）からは、「岩滝パトレンジャー」

の取組も始まっています。保護者・地域の皆様と

学校が一緒になって安全指導することで、子ども

達が安全に、そして「見守ってもらっている」と

いう温かい気持ちで登下校できることが大変あり

がたいです。１２月も引き続きよろしくお願いい

たします。 

 

◎「もうすぐ１年生」の取組 ～花苗を植えたよ！～ 
 １１月１０日（木）には幼小接続事業の取組で、４年生が年長児と一緒に

花苗植えをしたり、１年生が年長児とドッジボールをしたりして交流しまし

た。４年生の優しい声かけや元気な挨拶ができる１年生の成長ぶりに感心し

ました。次回は１月の体験入学です。 

 

＊学習発表会の感想より＊ ～たくさんの声を届けていただき本当にありがとうございました！～  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

◎たくさんのお客さんが見ている中で堂々とした姿で一生懸命セリフを言ったりリズムダンスをしたり

することができていました。自分のセリフだけでなくお友達のセリフまで覚えて本番にそなえていま

した。みんなと楽しそうに笑顔で発表している様子が見られ嬉しく思いました。ありがとうございま

した。 

◎毎日宿題でセリフ練習をしていたので完璧にセリフは覚えていましたが、緊張してうまく言えるかと

てもドキドキしていましたが、大きな声で発表できていて、本人も大満足、私も大満足です。娘の成

長だけでなくお友達の成長も見られてこういう場があることに感謝しています。ありがとうございま

した。 

◎まだまだ子どもと思っていたら近畿地方について、しっかり発表できていて成長を感じました。「大阪

に私鉄が通ったのが日本で一番」とは大人でも知らないことを調べていて驚きました。これからもた

くさん学習してください。 

◎手話をしながら、歌もパート分けされていて、とてもきれいでした。感動しました。英語を学ぶよう

に、手話も身近にあるような優しい世界になるといいなと思いました。 

◎大きな声で発表できていて、出来ることがたくさんになったなぁとしみじみ感じ、微笑ましかったで

す。練習も家で頑張り、いろんな話を聞かせてくれました。小さな胸でドキドキする、緊張するなど

いろんな感情があり、また１つ成長したように思います。本人は成功して嬉しかったと言っていまし

た。 

◎期間の短い中、自分たちで工夫しながらがんばっている姿がとても素敵だったと思います。普段は前

に出て何かを率先してするタイプではないのですが、休みの日に「大仏のお面をつくろうかな？」と

言って自分で考えて作り「みんなかぶってくれるかな？」と楽しみにしながら学校に行きました。当

日はそのお面をかぶってもらい、楽しい奈良時代に心が和みました。自分の得意なところで協力でき、

そういう機会を作ってもらえたことに感謝しています。 

◎１年生の時は声も緊張していましたが、2 年生になると堂々と大きな声を出せていました。家でも毎

日スイミーの練習をしていたので練習の成果が出せたかな！安心してみることができました。来年も

楽しみです。 

◎家でも頑張ってセリフを練習していたし、「リハーサルがある」や「今日、先生にほめられた」など成

功させたいという気持ちがすごくあり、張り切っていました。本番も大きな声でセリフも言えて、練

習の成果が出ていたと思います。昨年とはまた違った成長が見られてよかったです。楽しませてもら

いました。 

◎ありがとうございました。みんな大きな声で聞き取りやすいスピードで一人一人発表できていたと思

います。招待状も上手に作られていて、説明もしてくれ「お母さん来れる？お父さんは仕事だからね」

と直接招待もしてくれました。楽しくみんなでがんばってきたんだと感動でした。お疲れ様でした。 

◎２年生のみんな、全員大きな声が出ていてよく聞こえました。みんなで一生懸命練習してきたことが

とてもよく伝わりました。 

◎学年ごとに分けていただいたことは安心できてとてもよかったです。手話の動作が揃っていて練習の

成果が出ていたと思います。ありがとうございます。 

◎子どもたちの成長を感じることができて、とても良い発表会でした。自信をもって大きな声で自分の

セリフを言うことができたり、立派に楽器を演奏したり、去年はもっと頼りなかったのに、この一年

でこんなに成長したんだなあと思いながら見ていました。子どもたちも達成感を感じることができた

と思います。 

◎去年よりも待っている姿勢がよくなっていたり、まわりを見ながらしている感じがして成長している

なと思いました。 

◎家でも練習の様子をよく聞かせてくれました。友達と協力してとっても素敵な発表に仕上がっていた

と思います。お客さんに伝えるためにクイズにしたり動きを大きくつけたり、友達とたくさん相談し

て考えてきたんだろうなと伝わってきました。先生方、発表の機会を作ってくださってありがとうご

ざいます。ただ一つ課題に思えたのは、発表を見ている他の学年のおしゃべりの声がなかなかやまな

かったことです。せっかくの発表なのにもったいないなと思いました。 

◎毎日家で練習している成果がしっかりと出ていました。とても大きな声でよく聞こえました。保育園

の時の発表会とはやはりどこか違って、成長し、しっかり小学生なんだなぁとしみじみ思いました。 


